

SALINAS ARANDELA, CARLOS. Sectas y Derecho. La respuesta jurídica al problema de los nuevos movimientos religiosos (ediciones Universitarias de Valparaíso, Universidad Católica de Valparaíso, Valparaíso 2001) 414 págs.

Este libro es parte de los resultados del Proyecto de Investigación del Fondo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas (FONDECYT-1987-1996) del Estado de Chile, que yo mismo dirigi y que tuvo por título: *Movimientos o Sectas y Libertad. Fenomenología y Criterios para una tipificación*. Dicho proyecto fue desarrollado en consorcio nacional. El Profesor Carlos Salinas asumió la dimensión jurídica, la que investigó con dedicación y competencia y tuvo como resultado el tercer volumen. En lo esencial, es lo que se recoge en esta publicación.

"En la órbita de la Tierra hay parchejo y perihelio: un tiempo de máxima aproximación al Sol y

Sectas y derecho. La respuesta jurídica al problema de los nuevos movimientos religiosos [artículo] Francisco Sampedro Nieto.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sampedro Nieto, Francisco

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sectas y derecho. La respuesta jurídica al problema de los nuevos movimientos religiosos [artículo]
Francisco Sampedro Nieto.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)